

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

Des trésors à redécouvrir à Clugnat - 16 juin 2014

Ce week-end, l'association touristique de Clugnat, le Centre Berry Animation et Découvertes, a participé pour la 7ème fois aux journées nationales du patrimoine de pays, en proposant une visite de l'église restaurée de Clugnat, avec une explication sur la fabrication et les fonctions du vitrail. Une équipe de la télévision américaine CBS, de passage dans la région pour un documentaire consacré aux monuments aux morts à l'occasion du centenaire de la grande guerre, en a profité pour suivre les commentaires distillés au rythme d'une visite interactive, et ce au sujet de ce superbe édifice inscrit à l'inventaire supplémentaire des monuments historiques.

Entre le monument aux morts, pyramide granitique où figure une allégorie de la mort et de la victoire, et cette église paroissiale au clocher en bardeaux de châtaigniers et clocheton à arceaux, les visiteurs présents ont été ravis de découvrir toute cette richesse patrimoniale, et d'entendre ses cloches émettre leurs sons après tant d'années de silence.

Tous ont montré beaucoup d'intérêt pour cette manifestation, prenant au passage un certain nombre de renseignements sur l'association organisatrice et ses prochaines dates dont le goûter concert avec la jeune chanteuse de variétés françaises, Mélanie Courpière du 16 octobre 2014.

François Jaumeau